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CCM ASL LECCE

Oggetto:  Assemblea delle Associazioni del Comitato Consultivo Misto - giorno
24 Settembre 2024

Il  giorno  24 Settembre  2024,  alle ore  16,00,  si riunisce in seconda  convocazione
l'Assemblea delle Associazioni accreditate in seno al C.C.M. ASL di Lecce, presso il Polo didattico
della stessa ASL, con il seguente ordine del giorno:

     1.   Saluti del Direttore Sanitario;

   2. Approvazione del Verbale dell'Assemblea del 10 Aprile 2024, e deliberazione della sua
pubblicazione sul sito dell'ASL Lecce;

    3.  Radioterapia, con intervento della dott.ssa Angela Sardaro;

   4. Sostegno a scuola dei disabili, e Nuova tecnologia robotica, con intervento della dott.ssa
Cristina del Prete;

    5.  Agende di Garanzia, con intervento della dott.ssa Anna Maria Stomeo;

    6.  Varie ed eventuali. 

Per la ASL LECCE sono presenti:
− Dott.ssa Maria Nacci, Direttore Sanitario ASL LE;
− Dott.ssa Cristina del Prete, Direttrice del Dipartimento di Medicina Fisica e 

Riabilitazione;
− Dott.ssa Anna Maria Stomeo, Responsabile CUP e Agende di Garanzia;
− Dott.ssa Forcignanò Maria, Dipartimento di Medicina Fisica e Riabilitazione,
− Dott.ssa Francesca Carluccio, Referente Aziendale per la Segreteria CCM,

Dipartimento di Medicina Fisica e Riabilitazione.

Per le Associazioni sono presenti:

− C.D.S. (Rosa Orlando);
− A.S.D. Associazione Salentina Diabetici (Massari Bruno);
− UNI.C.E.L. Unione Casalinghe e lavoratrici europee (Cillo Maria Lucia);
− SOS LINFEDEMA (Perrone Domenico delega Chiara Riccardi);
− ANTEAS LECCE (Romeo Delle Donne, Presidente ANTEAS e Presidente CCM);
− LA CHIAVE D'ARGENTO (Summa Vito);
− PORTATORI SANI DI SORRISI OdV (Muci Pierangelo);
− RARE DESEASE ONLUS OdV (Salvatore Natale, Vice Presidente CCM);
− ANGSA (Maria Luciana Zecca);
− RIONE SANTA ROSA LECCE APS (Pierluigi Caiulo);
− C.A.V. Centro di aiuto alla Vita (De Giorgi Nicoletta Anna Maria).

Assenti giustificati RITA TARANTINO (Associazione Sos per la Vita), Eva Brunetti 
(Associazione Rinascere al naturale).

Per la Segreteria CCM:
− Giampiero Elia, segretario effettivo;
− Claudio Rizzo, segretario supplente.
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Il Presidente Romeo Delle Donne, constatato il numero legale dei presenti, chiede chi è 
disponibile a verbalizzare; il Sig. Claudio Rizzo dà la sua disponibilità; il Presidente dichiara aperta 
la seduta alle ore 16.20

Il Presidente Romeo Delle Donne, constatata la presenza dei Dirigenti Ospedalieri
presenti, avvisa l'Assemblea che si procederà prioritariamente alle loro relazioni, e poi si procederà
ai lavori dell'Assemblea delle Associazioni del CCM

Prende la parola la Dott.ssa Anna Maria Stomeo, che illustra l'attività attuale del CUP ASL
LE, impegnato a recuperare circa 21.000 richieste di Visite e/o Esami Specialistici; l'attività è stata
svolta da circa 1 mese, con ottimi risultati; la Dott.ssa Stomeo informa l'Assemblea del Budget
assegnato dalla Regione alle Strutture Esterne Accreditate, con le quali sono in corso accordi per
lo smaltimento delle suddette liste di attesa. I principali esami richiesti, per cui vi sono lunghe liste
di  attesa,  sono  quelli  riguardanti  la Radiodiagnostica,  le  Risonanze Magnetiche, Tac.
Ecocolordoppler e Chirurgia Vascolare (per la quale vi è carenza di specialisti).

La Dott.ssa Stomeo, su esplicita richiesta dell'Assemblea, informa la stessa sulle Liste di
Garanzia, che consistono in Agende Esclusive, a disposizione della Direzione Sanitaria, che può
intervenire sulle urgenze segnalate dall'URP o anche da singoli cittadini o associazioni, ne valuta
l'urgenza effettiva, e procede alla prenotazione, principalmente, di esami Radiologici e di
Radiodiagnostica; gli esami di Endoscopie Digestive o Colonscopie, data la necessità di apposite
preparazioni,  vengono demandati  direttamente  ai  Reparti  responsabili.  Gli indirizzi email  a  cui
richiedere le prenotazioni per le Liste di Garanzia sono le seguenti:
dspolecce@asl.lecce.it e urp@asl.lecce.it. 

Interviene Pierluigi Caiulo, Presidente di Rione Santa Rosa Lecce APS, il quale chiede se
ci sono interventi dell'ASL per rimediare alle numerose Raccomandate inviate alla cittadinanza in
merito a pagamenti da effettuare per Visite Specialistiche prenotate e e non disdettate in tempo;
l'argomento è di competenza della Direzione Amministrativa.

Prende la parola la  Dott.ssa Cristina del Prete, Direttrice del Dipartimento di Medicina
Fisica e Riabilitazione dell'ASL LE, che informa l'Assemblea sul lascito testamentario effettuato
all'ASL LE per una struttura Ospedaliera di Riabilitazione e Nuova Tecnologia Robotica; il progetto
è stato sviluppato dalla  stessa  Dott.ssa del  Prete,  e  approvato  dagli  organi  competenti  della
Direzione Generale ASL LE; la struttura verrà realizzata in un edificio già di proprietà dell'ASL LE
sul Distretto di Maglie, che verrà completamente ristrutturato e utilizzato per la nuova destinazione;
sono già stati effettuati i contratti per l'acquisizione dei nuovi macchinari.

Interviene Maria Luciana Zecca, di ANGSA, per segnalare che i finanziamenti e le
iniziative a favore degli ammalati di Autismo adulti scarseggiano sempre; la  Dott.ssa Del Prete
ritiene che la Regione Puglia dovrebbe prevedere un apposito progetto con relativo stanziamento,
che al momento però non è disponibile. A questo proposito informa l'Assemblea che non tutti i
distretti  sanitari  sono sensibili  al  problema: alcuni,  come quello  di Gagliano del  Capo, si  sono
organizzati  con convenzioni  con Cooperative  specializzate per  l'assistenza agli  Autistici  adulti,
mentre altri Distretti non l'hanno fatto.

Prende la parola alla Dott.ssa Maria Nacci, nuovo Direttore Sanitario dell'ASL LE, che in
primo luogo dà atto alla Dott.ssa Stomeo del miglioramento del problema delle Liste di Attesa, ma
che le stesse, per essere risolte, avrebbero necessità di una nuova organizzazione del CUP, con
nuovi Software e Hardware a loro disposizione; dà atto, comunque, che il sistema di pagamento
dei Ticket Sanitari, con i Totem messi a disposizione non solo presso strutture sanitarie,

Pag.2/3



[Digitare qui]

  CCM ASL LECCE

ma anche presso Uffici Pubblici ed altri punti di aggregazione, aiuti  ad alleviare l'intasamento dei
CUP per il pagamento degli stessi.

Interviene  Pierangelo Muci (Portatori Sani di Sorriso), per segnalare che, come ad ogni
inizio di  anno scolastico,  gli assistenti di  sostegno, sia nelle  scuole dell'obbligo,  che in  quelle
superiori, non sono mai disponibili per l'inizio delle lezioni; la maggior parte degli insegnanti di
sostegno vengono nominati dal Provveditore agli Studi ma per i casi di studenti più vulnerabili è
richiesta la collaborazione tra ASL e Ambito Territoriale,  in questo contesto a volte si verificano
ritardi inaccettabili.

Il Presidente Romeo Delle Donne informa l'Assemblea che i problemi riscontrati presso la
Radioterapia al Seminterrato dell'Oncologico sono in via di risoluzione, e che gli Acceleratori di
Particelle, pur se vetusti, sono stati sistemati con i pezzi di ricambio appositi; la  Dott.ssa Nacci
verificherà se è già stata disposta la loro sostituzione con nuove apparecchiature.

Viene  anche evidenziato  il  problema delle  ore di lavoro  effettive  svolte  dai  Medici  di
Medicina Generale, nonché da alcuni Medici Ospedalieri negli Ambulatori ASL; la Dott.ssa Nacci
conferma che verrà svolto un approfondimento per un migliore utilizzo di tali risorse.

Terminata quindi la prima parte dell'Assemblea, con le relazioni dei Dirigenti ASL
intervenuti, si passa al lavori riguardanti l'Assemblea delle Associazioni del CCM.

Il  Presidente Romeo Delle Donne mette a votazione il Verbale dell'Assemblea del CCM
del  10  Aprile  2024  (già  spedita  alle  Associazioni  nel mese  di  Maggio  2024),  e  la relativa
pubblicazione sul Sito dell'ASL LE; l'Assemblea approva all'unanimità.

Il Presidente Romeo Delle Donne fa notare all'Assemblea che il CCM è chiamato sempre
di più al controllo delle Strutture Ospedaliere, nonché di quelle private convenzionate; ritiene quindi
utile e necessaria la partecipazione dei Presidenti delle Associazioni del CCM in questa opera di
controllo,  utilizzando  ove  possibile il  PASS rilasciato  agli  stessi Presidenti per l'accesso  alle
Strutture, qualificandosi ai vari interlocutori come Presidenti delle Associazioni Accreditate al CCM,
(o di altre cariche rivestite nell'ambito del CCM), per richiedere chiarimenti su eventuali disfunzioni
riscontrate;  di  qualsiasi intervento dovrà essere informato il  Presidente del CCM. L'Assemblea
approva all'unanimità.

Il  Presidente  Romeo  Delle Donne informa  l'Assemblea  che  si  rende  necessaria  la
sostituzione di  un Segretario Effettivo e di uno Supplente nella  Segreteria  del  CCM;  propone
pertanto la seguente composizione della Segreteria: Claudio Rizzo Segretario Effettivo, Rosa
Orlando Segretaria Effettiva,  Giampiero Elia Segretario Supplente e Pierluigi  Caiulo Segretario
Supplente; L'Assemblea approva all'unanimità.

Alle ore 18.00,  non essendovi  altro  da discutere,  il  Presidente Romeo Delle Donne
dichiara chiusa l'Assemblea delle Associazioni del CCM.

Segretario verbalizzante Il Presidente del CCM
f.to Il Segretario Claudio Rizzo f.to Romeo Delle Donne
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